

NU-FRA-599
2019-11-12



Faire l'expérience authentique de Dieu guidés par le Père de Montfort

MONTFORT-SUR-MEU, France - Le dimanche 10 novembre 2019, dans l'après-midi, les deux novices Haïtiens - en la personne de Montfort et Saint-Jean - sont arrivés à la maison natale. Le soir même, nous avons célébré ensemble l'Eucharistie, comme action de grâce et accueil en leur faveur. Avant la bénédiction, le Père Jean-Marie, maître des novices a remis la croix « SMM-*Totus Tuus* » Sagesse et la Constitution, la nouvelle édition (2019) aux trois novices ; Montfort, Saint-Jean et Franco (Malagasy). Comme les trois mages à la recherche de Jésus, nous souhaitons à nos trois novices une bonne découverte dans leur chemin de formation guidés par l'Esprit Saint sous l'étendard de la Vierge Marie et accompagnés par les formateurs les PP Joël et Jean-Marie.

*P. Jean-Marie Helpa Rakotondravao, SMM
Maître des novices*